Randstad elige Workday como proveedor global de soluciones de Finanzas, Recursos Humanos y Talento

Las dos empresas explorarán además la oferta de servicios en conjunto para proporcionar a las empresas de todo el mundo un mayor acceso a las herramientas de gestión del talento

MADRID, Spain, April 11, 2024 – Workday, Inc. (NASDAQ: WDAY), plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar su activos más importantes: personas y finanzas, ha anunciado hoy que Randstad (AMS: RAND), la empresa líder mundial en talento, ampliará su actual acuerdo con Workday para implantar Workday Financial Management y Workday Human Capital Management (HCM) en sus 39 mercados. Las compañías también tienen la intención de desarrollar funcionalidades de implementación en conjunto para permitir un mayor acceso a las herramientas de gestión del talento, ayudando a más clientes a navegar en un mercado cada vez más complejo.

"Estamos deseando ampliar nuestra asociación con Randstad no solo para apoyar sus objetivos de transformación a través de la plataforma Workday, sino también para unir fuerzas en una potencial oferta de servicios para nuestros clientes conjuntos", ha declarado Carl Eschenbach, CEO de Workday. "La combinación de la plataforma de Workday y la experiencia global en recursos humanos de Randstad permitirá a nuestros clientes liberar el potencial de su talento para que puedan de forma rápida navegar por el cambio y prosperar".

Randstad, que escogió por primera vez Workday HCM en 2015, desplegará ahora la plataforma Workday IA en su núcleo para transformar y agilizar su sistema de RRHH y finanzas, afianzando así su propósito de ser la empresa de talento más equitativa y especializada. Randstad desplegará Workday Financial Management y Workday HCM en sus 39 mercados y en dos negocios a nivel mundial para así escalar y ser más eficientes.

Además de la certificación como proveedores de servicios gestionados (MSP), Randstad también es partner Platinum Workday MSP. Ambas compañías estudiarán posibles oportunidades de colaboración en el futuro, combinando así sus fortalezas para añadir capacidades adicionales de implementación en recursos humanos y resolver mayores retos en la gestión del talento.

"Esta ampliación de nuestra asociación con Workday —tanto a través del despliegue de nuestra plataforma como de la colaboración en el futuro— unirá lo mejor de las funciones de talento de Randstad con las soluciones tecnológicas de Workday. En un mundo laboral en el que prevalece la escasez de talento y skills, estamos encantados de asociarnos con Workday para identificar nuevas formas de ayudar a los clientes a resolver los retos a los que se enfrentan. A través de esta selección, Randstad también puede impulsar la eficiencia y la escalabilidad en todo nuestro ecosistema, que es un pilar clave de nuestro nuevo socio para la estrategia de talento", explica Sander van 't Noordende, CEO de Randstad.

Acerca de Workday

Workday es una plataforma empresarial líder que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: las personas y el dinero. La plataforma de Workday se basa en la IA con el objetivo de ayudar a los clientes a elevar el nivel de las personas, potenciar el trabajo y hacer avanzar su negocio de forma constante. Workday es utilizado por más de 10.000 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 50% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite workday.com.

Acerca de Randstad

Randstad es una compañía líder global de talento con la visión de ser la más equitativa y especializada del mundo Como socio para el desarrollo del talento y a través de nuestras cuatro especializaciones - Operational, Professional, Digital y Enterprise - proporcionamos a los clientes las plantillas de alta calidad, diversas y ágiles que necesitan para triunfar en un mundo con escasez de talento. Ayudamos a las personas a conseguir puestos significativos, a desarrollar habilidades relevantes y a encontrar un propósito y pertenencia en su lugar de trabajo. A través del valor que creamos, estamos comprometidos con un futuro mejor y más sostenible para todos.

Con sede en los Países Bajos, Randstad opera en 39 mercados y cuenta con aproximadamente 40.000 empleados. En 2023, ayudamos a 2 millones de talentos a encontrar trabajo y generamos unos ingresos de 25.400 millones de euros. Randstad N.V. cotiza en Euronext Amsterdam. Para más información, visite www.randstad.com.

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, creencias y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras creencias, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros

informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difirieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

Contacto de prensa: María Paola Sánchez m.sanchez@workday.com

Miguel Gallego mgallego@comunicacionrrpp.es

Elise Martin-Davies elise.martin-davies@randstad.com

https://es-es.newsroom.workday.com/2024-04-11-Randstad-elige-Workday-como-proveedor-global-de-soluciones-de-Finanzas,-Recursos-Humanos-y-Talento